

Comunidad indígena pide claridades a Ecopetrol

Deja un comentario / Por Lorena / febrero 9, 2023



Foto: Mongabay

Ecopetrol escuchará las afectaciones de su explotación en zona indígena U'wa, informó Caracol Radio. “Efectivamente hoy vamos a tratar con **Ecopetrol** y la gente del gobierno departamental, sobre la no explotación del cuarto pozo del bloque Gibraltar y vamos a tratar la reparación ambiental que tiene que hacer la empresa **Ecopetrol** a la región, en esta reunión vamos a estar los líderes de las Juntas de Acción Comunal de las veredas, el Cabildo Mayor U'wa, el gobierno y la comunidad.” Dijo Gerson Aguablanca, secretario general de AsoUwa.

Comunidad indígena en Cubará dice que no permitirá más explotación de petróleo debido a las afectaciones que se han generado en la zona por **Ecopetrol**. Luego de que la comunidad del pueblo indígena U'wa ubicado en el municipio de Cubará enviará un mensaje de advertencia a la comunidad en general, para no permitir la exploración de diferentes tipos de combustibles, **Ecopetrol** y el Gobierno Departamental programo una reunión con el fin de discutir las afectaciones que plantea la comunidad y la propuesta que tiene la empresa para desarrollar en esta zona.

Tweets de @BoyacaLEinforma



BoyacaLEinf...
@Boy... · 46min

Docentes y voluntarios estadounidenses trabajan para fortalecer la enseñanza del inglés en Boyacá

Durante una semana se reúne en Tunja un dinámico equipo de Sedboyacá con los directivos del Cuerpo de Paz.



BoyacaLEinf...
@Boyaca... · 1h

#Seguridad | En planes de prevención y control dentro del #PlanDesarme la @PoliciaMTunja incautó 10 armas corto punzantes, con el fin de mitigar el hurto y las lesiones personales en la capital Boyacense.



BoyacaLEinf...
@Boyaca... · 1h

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Escribe aquí...

Nombre*

Correo electrónico*

Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar comentario »

